Texte lu par Jean PRAT lors de la cérémonie mortuaire de Raymond COMTE en l'église Saint-Laurent d'Aubenas, le 15 juin 2006

Il y a trente ans, Roland COMTE, fils de Raymond, a créé une association portant le beau nom de « Cévennes Terre de Lumière ». Dans cette association se retrouvait un groupe d'amis, curieux de connaître l'Ardèche dans sa diversité, dans ses beautés cachées, dans sa riche histoire.

Dès les premiers pas de cette association, Raymond s'est impliqué, mais, à cette époque, il avait encore une activité professionnelle. Par contre, lorsque vint l'heure de la retraite, son horizon s'est ouvert et c'est à partir de cette époque que nous avons vraiment découvert Raymond.

Un Raymond aux mille facettes:

D'abord, l'homme discret, d'une grand gentillesse. Un contact, une conversation avec lui apportait toujours un moment de bonheur,

Mais aussi, l'homme de conviction, d'honneur, qui avait connu et traversé la tragique époque de la guerre et de l'occupation.

Et puis, il y avait Raymond l'artiste, artiste dans le sens le plus noble du terme. Ses mains étaient d'or et, avec beaucoup de réussite, il sculptait, il peignait, il dessinait...

Lorsque notre groupe découvrait un site, une église, une maison de notre belle Ardèche, Raymond se tenait en retrait et, en quelques coups de crayon, esquissait le dessin qui, par la suite, illustrait magnifiquement le bulletin.

Raymond, aujourd'hui nous sommes tous tristes et désemparés car nous avons perdu un ami.

Gilberte, Roland, Yvon, Geneviève, sachez que tous les adhérents de Cévennes Terre de Lumière partagent votre peine.

Et, vous, adhérents de cette belle association, si par hasard, au petit jour ou au crépuscule, vous cheminez dans ces Cévennes lumineuses, scrutez bien le ciel et peut-être vous verrez briller une nouvelle étoile...